

切っ子



たくさん学んだ修学旅行・バス旅行

10月13・14日、6年生は、修学旅行で長崎へ行きました。

1～5年生は10月14日にバス旅行に行きました。とてもよい天気に恵まれ、6年生の修学旅行では、暑くて、飲み物が足りなくなり、自動販売機で飲み物を買う子供が多数いるほどだったそうです。修学旅行は切木・大良・竹木場の合同での実施になっており、校長と養護教諭は隔年で大良小と交代で行くことになっています。今年度は、養護教諭は切木小から、校長は大良小からとなっているため、私は同行することができず、とても残念でした。しかし、2日間、三校の子供たちが仲良く協力し、楽しく過ごしていたと聞き、安心しました。これなら、中学校でのスタートもうまくいくのではないかと思います。



左のQRコードから、切木小ホームページにアクセスできます。

< 1. 2年生 >



唐津市近代図書館で、「すてきな三人ぐみ」の本を読んでいただきました。



自分で電車の切符を買いました。電車からの景色も楽しみました。



東の浜海浜公園で美味しいお弁当を食べて、遊具で遊びました。

< 3. 4. 5年生 >



福岡市防災センターで、地震体験や消火体験をしました。上手に火を消すシミュレーションができました。



百道海浜公園で、海や飛行機を見ながらお弁当を食べました。鳩や雀も近づいてきました。



福岡市科学館では、科学の面白さを体験したり、ティラノサウルス展を見たりしました。

<6年生>



平和公園で行った平和集会。切木小のみんなで折った折り鶴を捧げられました。



円卓でのホテルの食事！
きっとおいしかったこと
でしょう。



班別行動での眼鏡橋で記念写真。班で
ルートを決め、路面電車に乗るなどし
てフィールドワークをしました。

児童集会



10月の児童集会は、運営委員会からの話でした。議題星から来た「神議題様」とアイデア星から来た「神シルバー様」が登場し、「切木小がよりよくなるために、代表委員会の議題を考えて、議題箱に入れてほしい」とお願いしていま



議題箱に議題を入れる子供たち

した。子供たちは運営委員の演技にくぎ付けになり、切木小学校のために一生懸命に議題を考えていました。きっとよい話し合いが開かれ、子供たちらしい素敵な取組が行われることでしょう。



議題を考える相談にのる「神議題様」

お知らせ

本校職員についてのお知らせです。今年度、3年生を担当しております、井上翔子教諭が、現在体調を崩し、休みを取っております。期間としては、2学期末日頃までの予定です。子供たちの学習と学校生活を保障するため、担任代替として井上敦指導教諭が中心となって3年生の教科指導や学級指導に当たっております。それに伴い、他学年も、教科によっては、1学期と違う教諭が指導に当たったり、校長が授業を受け持ったりするなど、全職員で協力して対応をしていきます。ご心配とご迷惑をお掛けしますがどうぞご理解とご協力をお願いします。

お詫び

前号(11号)で七夕書き方会の入選者を紹介していましたが、3年生のところに間違いがありました。大久保たいがさんと書いていましたが、大久保えいたさんの間違いです。大変失礼しました。

おめでとう

青少年読書感想文コンクールで2年生の田村かいとさんが地区入選となりました。

<学校教育目標> 自ら気付き 考え 実行する